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DA 

 
CÂMARA MUNICIPAL 

 
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 29 DE JUNHO DE 2015  

 
 
 
 
 

PRESENTES: 
 

Presidente da Câmara Municipal: VALDEMAR GOMES FERNANDES ALVES 
 

Vereadores: ANTÓNIO DA SILVA PENA 
                    JOSÉ ANTUNES GRAÇA 
                    BRUNO MIGUEL ANTUNES GOMES 

                    MARIA MARGARIDA DAVID LOPES GUEDES 
 
 

 
 

HORA DE ABERTURA: 10:00  
 
HORA DE ENCERRAMENTO: 13:00  
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MUNICÍPIO DE PEDRÓGÃO GRANDE 
CÂMARA MUNICIPAL 

Reunião Extraordinária 29-06-2015  

 111 

 
 
ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DE BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE PEDRÓGÃO 
GRANDE: Presentes ofícios datados de 19/05/2015, com as ref.ªs 135/2015 e 
136/2015, solicitando reunião para análise de Aspetos Económico Financeiros da 
Petroensino. 

Estiveram presentes os representantes da Direção da Associação Humanitária de 
Bombeiros Voluntários – Dr. Carlos Manuel David Henriques, Paulo Alexandre Carvalho 
e Silva, Dr. António José Ferreira Lopes, e Engª. Sofia Margarida Simões do Carmo. 
O Dr. Carlos Manuel David Henriques, interveio como Presidente da Direção e também 
na qualidade de elemento do Conselho de Administração da Petroensino e Formação 
Profissional, Lda. e agradeceu ao Executivo Municipal, o agendamento desta reunião 
que na sua opinião já devia ter sido realizada, para o bom esclarecimento sobre a atual 
situação financeira da Petroensino e Formação Profissional, Lda. 
Referiu também o Dr. Carlos Manuel David Henriques, que a Associação Humanitária 
de Bombeiros Voluntários Bombeiros Voluntários e o Executivo Municipal, como 
acionistas da Petroensino e Formação Profissional, Lda./ E.T.P.Z.P., têm que na sua 
opinião avaliarem todas as situações que permitam uma viabilidade financeira, em que 
a Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários tanto está de acordo em manter 
ou a ceder os seus 51%, nos termos legais. 
Apresentou e deu em mão ao Executivo Municipal um resumo financeiro e algumas 
sugestões que na sua opinião vão permitir uma outra viabilidade e estudo até 2013 e 
que consta do seguinte: 
- Plano de orçamento proposto ao POPH. 
- Nas turmas do 2.º e 3.º ano, devido à redução de alunos <22/turma, já foi 
contemplado, no orçamento, a importância de menos 90.000 €. 
- Valor orçamentado, 1 080 293,29 €, devido às faltas e desistências de alunos, foi 
comparticipado o valor de 967 051,66 €. Corte no valor de 113 000 €. 
- Prejuízos com os PALOP 
- Valor das refeições com alunos não financiados (PALOP). 
23 alunos x 2/dia x 20 dias x 10 meses x 4,20 € = 38.640,00 € ano. 
- Alojamento: ainda não se consegue obter valores concretos. 
- Agregações. 
- O valor não financiado e suportado pela E.T.P.Z.P. cerca de 240.000 €. 
- Amortizações e Juros. 
- Sensivelmente 102 000 € e 26 000 € / ano, respetivamente. 
- Redução de custos em cerca de 122 000 €. 
- Nomear representante da Autarquia para a C. Gerência / C. Administração. 
- Propor à Caixa Agrícola um ano de carência, pagava-se apenas os juros. 
O Presidente da Câmara Municipal interveio pedindo que para uma melhor análise 
técnica às contas da Petroensino e Formação Profissional, Lda./E.T.P.Z.P., fosse 
disponibilizado ao Revisor Oficial de Contas do Município, autorização para verificar e 

analisar a documentação nas instalações. 
O Dr. Carlos Manuel David Henriques, enquanto representante da Associação 
Humanitária de Bombeiros Voluntários e todo o Executivo Municipal autorizaram este 
pedido. 
Os Vereadores Maria Margarida David Lopes Guedes, António da Silva Pena e Bruno 
Miguel Antunes Gomes, solicitaram alguns esclarecimentos, tanto a nível financeiro, 
como pedagógico. 
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- Intervieram também os membros da Direção dos Bombeiros – Paulo Alexandre 
Carvalho e Silva, Dr. António José Ferreira Lopes e Engª. Sofia Margarida Simões do 
Carmo que comungam com todas estas ideias e que estão todos de acordo em encontrar 
uma solução para ultrapassar esta situação. 
- O Executivo Municipal está todo de acordo, que esta reunião foi muito útil, para se 
analisarem estas situações e muito satisfeito pelas explicações dadas, que nunca 
tinham recebido nos termos legais. 
- Nestes termos a Câmara Municipal vai analisar toda a matéria nos termos legais com 
a intervenção do Revisor Oficial de Contas, para posterior decisão. 
 

Nada mais havendo a tratar, foi pelo Presidente da Câmara Municipal, encerrada a 

reunião pelas 13:00 tendo eu, _____________________________________________ José 
Jesus Barreto Lopes, Chefe de Divisão Municipal, exarado a presente ata que depois 
de lida vai ser assinada. 
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